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2017-2018年度国際ロータリーのテーマ

我等の生業

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　大 野 東 秀点 鐘

司　　会　　会場委員会委員長　松 岡 幸 彦

会　長　大 野 東 秀会 長 挨 拶
今日は！先ずもって福岡県、

大分県にわたる豪雨災害お見舞
申し上げます。

７月10日（月）午後３時より
第67回“社会を明るくする運動”

北名古屋市地区パレードに会長・幹事・社会奉
仕委員長の三名で参加して来ました。市役所東
庁舎１階ロビーで実行委員長長瀬市長に尾張中
央ロータリークラブからの啓発うちわ500本を
贈呈し、社会奉仕活動を実践させていただきま
した。社会を明るくする運動は、すべての国民
が犯罪防止や非行の防止と、罪を犯した人の改
善更生について理解を深め、犯罪や非行のない
地域社会を築くための全国的な運動です。強化
月間は毎年７月１日～31日で、家庭・学校・職場・
地域が一体となって犯罪や非行のない明るい社
会をつくりましょう。

「目蓮」
７月から８月にかけて私にとって年間を通じ

最も多忙な季節を迎えました。お盆ですね。仏
教の盂蘭盆会を略したものです。

2017年７月12日　第１５９０回　例　　会
名鉄グランドホテル

ロータリー；変化をもたらす

お釈迦様のお弟子に目蓮と言うお坊様がいま
した。ある時目蓮は亡くなった母は今どうして
いるか神通力で探してみますと、母親は餓鬼道
という水も食べ物も無い世界でもだえ苦しんで
いました。そこで目蓮はお釈迦様に母親を救う
にはどうすればよいか相談しました。

お釈迦様は静かに「目蓮よ、お前の母は他人
にやさしく、いたわりの心が無かった。それが
むさぼりの心を生み、餓鬼道に落ちたのだ。そ
れを救うには７月15日に修行を終わるお坊さん
に力を借りて供養するとよい」とお教えになり
ました。

目蓮はその通りにしますと母親は苦しみか
ら救われました。それ以来ご先祖を大切にする
人々は目蓮のように７月15日にお盆供養を行う
ようになりました。このお話しが中国、日本に
伝わり、ご先祖様がお盆に帰って来られると言
う風習になったのです。

次回のお知らせ　　（７月26日）
第2回定例理事会（11:30 ～）
ＡＢブロック会議（13:30 ～）

クラブフォーラム
会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長・幹事

（1592回）

本日のお知らせ　　（７月19日）
事業計画

会場／名鉄グランドホテル
担当／クラブ奉仕部門

（1591回）
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１．ＲＣ社会を明るくする運動報告
　　日時／６月22日　13：31 ～
　　北名古屋市東庁舎にて、長瀬市長のあいさ

つ、内閣総理大臣安倍晋三氏のメッセージ
代読があり、その後、大野東秀会長、檜吉
社会奉仕委員長が登壇され、啓蒙活動に使
用される団扇の目録の贈呈式を行った。

　　その後、保護司協議会、更生保護女性会の
皆さん方総勢52名にてナフコ・ピアゴ・
バローに分かれパレードを展開しました、

２．第７期2760地区ＲＬＩ会長エレクト研修
の案内

　　日時／ 8/27、10/1、11/12
　　　　　での実施となります
　　対象者は鈴木エレクトです
３．地区内クラブ危機管理セミナーの案内
　　日時／ 7月25日
　　場所／名鉄ニューグランドホテル
　　対象者は中村ロータリー情報委員長です
４．2017‐18年度各報告提出のお願い
　　① 各報告提出のお願い
　　② 地区賦課金送金明細
　　③ 会員増強報告
　　④ 出席報告
　　⑤ 在籍50年会員の確認
　　⑥ 立法案提出のお願い
　　⑦ 20-21年度ガバナー候補推薦のお願い
５．ライラ推薦者の件
　　松尾青少年奉仕委員長に推薦書提出
６．８月２日はガバナー補佐訪問の日です当日

は全員出席をお願いします
　　前週の7月26日はＡＢブロック会議です。

Ｐ33クラブ奉仕委員会の３に基づき行い

ますので対象の方は必ず出席のほどお願い
します。

７． 九州北部大雨災害の件
　　被害はあるものの今のところ義援協力の心

配はない、必要事態となれば、追って連絡
あります。

委員長　太 田 利 和出 席 報 告

大野（東）君　福岡、大分の水害お見舞い致し
ます。

大野（眞）君　業務多忙。例会、連続欠席で申
し訳ありません。

安田君　大野東秀会長年度のスタートを祝っ
て。

赤堀君　中村さん、会社創立60周年おめでと
うございます。記念品を頂戴しありがとう。

瀧本君　中村くん、会社創立60年おねでとう
ございます。記念品ありがとうございます。

委員長　今 村 康 宏ニコボックス

第1590回
会員数：31名 出席数：25名 出席率：96.1％
前々回第1588回　修正出席率：91％
メーキャップ：宇田君

《 第1590回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

５名
15,000円

138,000円

幹　事　冨 田 昭 夫幹 事 報 告

お盆はご先祖様や亡くなった人達が苦しむこ
となく成仏してくれるようにと私達子孫が報恩
の供養をする時で、現在私達が生活できるのも
ご先祖様があってこそと感謝しなければなりま
せん。

日本の伝統文化“お盆”を行う事により、“思
いやり”という優しい温かい心が生まれます。
親から子へ、子から孫へと伝える大切な行事で
す。一般的に尾張地方では８月13日～15日（月
遅れ盆）の期間が多いようです。小牧盆（８月３
日～５日）、犬山盆（８月23日～25日）もあります。

私事ですが明後日の14日～15日一泊二日の
日程で東京方面のお檀家様のお盆供養に伺う予
定です。

　西 村 利 夫ガバナー補佐就任挨拶

17年～18年度のガバナー補佐を拝命しまし
た、西村壽凰（利夫）です。幹事に堀尾明史君、
副幹事に太田吉宣君と一緒に西尾張分区内９ク
ラブを回らせて頂きます。

私の仕事は神野ガバナーの方針を皆さまにお
伝えする事です。私は訪問した際、基本的な事
はしてきたいと思いますが、あまり堅苦しい事
はしないつもりです。西尾張分区内各クラブの
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社会奉仕委員会
「ＲＣ社会を明るくする運動報告」
　日時／６月22日13：30 ～
　北名古屋市東庁舎にて、長瀬市長のあいさ

つ、内閣総理大臣安倍晋三氏のメッセージ代
読があり、その後、大野東秀会長、檜吉社会
奉仕委員長が登壇され、啓もう活動に使用さ
れる団扇の目録の贈呈式を行った。

　その後、保護司協議会、更生保護女性会の
皆さん方総勢52名にてナフコ・ピアゴ・バ
ローに分かれパレードを展開しました、

委 員 会 報 告

　瀧 本 　 守職業奉仕委員長就任挨拶

今年度久しぶりに職業奉仕委員会を受け持つ
ことになりました。

前回職業奉仕委員長を務めましたのは2010年
～2011年住川年度の時でありました。時のガバ
ナー田嶋好博氏、ガバナー月信８月号に、ガバ
ナー会議の報告としてＲＩ会長が理事会で発言

「職業奉仕を廃止したい」と言う内容の提案が
なされた、日本として黒田正弘理事等が猛烈に
反対、ひとまず発言は棚上げされたが後にＲＩ
会長から敢えてそれ程までに拘る日本の職業奉
仕とはなんぞというレポートの提出をもとめら
れたとか。

ある時代を境に職業奉仕に対する理念がロー
タリーでは希薄になってきているしもう過去の
ものと言われて来たように思っておりました。
実は、私がロータリーに入会した切っ掛けは、
スポンサーであった故小島四郎さん、この方の
ロータリーの基本理念に対する考えでした。奉
仕の理想を謳う原点は職業倫理なんだと。職業
奉仕あってのロータリークラブなんだと。私が
この委員会をお受けしたのもその考えは今も変
わらぬ証で、私の在籍理由のひとつなのです。

会長、幹事会を開催した時も会長があまり堅苦
しい事をしないでと言って見えましたのでその
様にしたいと思います。

８月２日（水）に当クラブの補佐訪問が有り
ますので（ＣＢＣ自動車学校）よろしくお願い
します。ＷＦＦワールドふれ愛フェスタの協力
もよろしくお願いします。（チケットの購入等）
そこで出張クラブ例会も行われます。

クラブ戦略委員会の設置も決まりました。こ
れは10年後、20年後のクラブの在り方、輝きの
あるクラブ楽しいクラブ、若い人（会員）を増や
す事を検討する委員会です。来年２月10日（土）
にＩＭを行います。是非皆様方の御協力をもち
まして１年間無事務められます様よろしくお願
いします。
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住川国際奉仕委員長

松尾青少年奉仕委員長

松浦クラブ奉仕委員長

池山社会奉仕副委員長（社会奉仕担当）

○西村ガバナー補佐就任挨拶
○五大奉仕部門
　①クラブ奉仕委員会挨拶、方針　松浦委員長
　②職業奉仕委員会挨拶、方針　瀧本委員長
　③社会奉仕委員会挨拶、方針
　　環境保全　松浦副委員長
　　社会奉仕　池山副委員長
　④国際奉仕委員会挨拶、方針　住川委員長
　⑤青少年奉仕委員会挨拶、方針　松尾委員長

そ の 他
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